
 

 

Vereadores Membros da Mesa Diretora 

Câmara Municipal de Salto do Jacuí 

 

GILMAR LOPES DE SOUZA e JANE ELIZETE FERREIRA 

MARTINS DA SILVA, Vereadores da bancada do Progressistas, nos termos do 

art. 118, § 3º, X do Regimento Interno da Câmara Municipal e do art. 28, XVII 

da Lei Orgânica do Município, por meio deste expediente, apresentam este 

Pedido de Informação nº 7/2019 ao Poder Executivo Municipal, sobre a 

situação do contrato do Hospital Dr. Aderbal Schneider. Solicita: 

1) Qual a posição da Prefeitura sabendo que já foram feitos 

vários aditivos ao contrato? 

2) Porque a nova licitação ainda não foi feita, tendo em vista que 

o término do contrato é em início de abril? 

3) A Prefeitura tem intenção de assumir a gestão do Hospital? 

4) Caso a Prefeitura assuma o Hospital as cirurgias continuariam 

ocorrendo em Salto do Jacuí? 

5) Qual o custo aos cofres públicos?  

6) É mais viável financeiramente a Prefeitura assumir a gestão 

do Hospital ou terceirizar o serviço? 

Considerando que o presente Pedido de Informação é sobre fato 

determinado e se relaciona com a atividade administrativa e financeira da 

Gestão Pública Municipal, requer, após a devida tramitação e divulgação, o seu 

encaminhamento ao Poder Executivo para a produção das respectivas respostas. 

Câmara Municipal de Salto do Jacuí, em 29 de março de 2019. 

 

Vereador Gilmar Lopes de Souza 

 

Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva 


